

Förderungen der DEG

»» Bau einer Abwasseraufbereitungsanlage in Ghana



Unternehmen	Die AWAS International GmbH ist ein mittelständisches Unternehmen aus Deutschland, das sich auf innovative Umwelttechnik spezialisiert hat.
Investitionsland	Ghana
Herausforderung	Sauberes Wasser wird in Ghana immer knapper. Die Ursachen: Bevölkerungswachstum, Urbanisierung, Bewässerung in der Landwirtschaft und die Wasserverschmutzung durch Industrialisierung. Zeitgemäße und effektive Klärtechnik ist nur selten vorhanden.
Projekt	AWAS installiert bei einem ghanaischen Speiseölproduzenten eine Pilotanlage zur Abwasseraufbereitung und einen öffentlichen Trinkwasserbrunnen. Die Ziele des Projektes gehen weit über den Gewinn sauberen Wassers hinaus: Schulung von Einheimischen, Informationsveranstaltungen zum Thema Wassermanagement, Wissenstransfer zwischen Unternehmen, Institutionen, Bildungseinrichtungen und der Bevölkerung.
Volumen	200.000 Euro Kofinanzierung aus Mitteln des devaloPPP.de-Programms des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ).
Leistungen der DEG	Beratung bei der Projektentwicklung und der Finanzierung Bereitstellung von Fördermitteln